



## 有意義な夏休みに

校長 古見 佳一

1学期も残りわずかとなりました。たくさんの行事などありましたが、すべて全力で取り組めましたか？終業式が終わるといよいよ夏休みが始まります。長期の休みを充実させるには「今までの学びに磨きをかけること、「これから学びの種をつくる」ことをしてもらいたいと思います。

## 1. 夏休みの学びを定着させる

時間が経つにしたがって学習したことを忘れてしまいますが、定期的に復習することで学んだことが定着していきます。夏休み前に学習したことを今後の学習に生かせるように復習していきましょう。

## 2. 多様な体験を・・・

子どもの時に見たこと、聞いたこと、体験したこと、出会った人がその後の人生に影響を及ぼすことがあります。多様な考え方ができるようになるためには、「やったことのないことにチャレンジしてみる」「出会ったことのない人に会ってみる（読書もそのひとつです）」ことが大切です。

なにより怪我や病気がなく、無事故で健康・安全に過ごすことが一番です。心に余裕をもって過ごし、夏休み明けには皆が元気いっぱいに登校してきてくれることを心待ちしています。2学期もたくさんの行事もあります。すべて充実したものにしていきましょう。

保護者の皆さまには、温かいご支援とご協力を賜り、誠にありがとうございました。無事に1学期を終えることができたことを心より感謝申し上げます。今後も本校の教育活動に、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

## 学校閉庁日について

8月8日（金）から8月17日（日）までを学校閉庁日と、1学期中の土曜授業日の振替日となっておりますので、教職員は出勤しておりません。教職員のライフワークバランス推進と働き方改革の一環として、村教育委員会と連携して行っております。この期間に緊急事態等があった場合は、学校ではなく、村教育委員会にご連絡ください。教職員の心身の健康を確保することは、よりよい教育の実現につながる非常に重要な課題の一つと考えております。保護者・地域の皆様のご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。

ご連絡先 新島村教育委員会 04992-5-0203

## 今後の主な行事予定

7月

- 9日（水） 三者面談（始）  
10日（木） 三者面談  
11日（金） 三者面談（終）・SC来校日  
14日（月） 避難訓練  
16日（水） SC来校日  
17日（木） SC来校日  
18日（金） 終業式



9月

- 1日（月） 始業式・集団下校訓練  
5日（金） SC来校日  
11日（木） SC来校日  
18日（木） 中間考査①・SC来校日  
19日（金） 中間考査②  
25日（木） SC来校日



# 1年生 式根島遠足

5月16日(金)式根島遠足に行ってきました。「式根島で協力 粘り強く自分たちで魅力を探す」というスローガンのもと、自分たちでコースを考え、自分たちだけで、チェックポイントを目指して行動しました。遠足後、まとめの作文に「式根島の人たちの優しさが印象に残っている」という言葉がありました。道に迷ったとき助けてもらったり、養殖場でタイの餌やりを体験させてくれたり、にしきの操縦席の見学をさせていただいたり、とこの日にしかできない特別な体験ができたのは、式根島の方の優しさだと1年生は気付いたようです。大きな魅力を発見した遠足になりました。



# 2年生 移動教室

コースを自分たちで考え、メリハリをつけて行動した都内巡り。TGGで感じた英語に対する成長。全員が協力して行事を成功させ、一段と頼もしくなって新島に戻ってくることができました。この移動教室での成長を、3年生の修学旅行に繋げていきましょう。保護者の皆様、ご協力誠にありがとうございました。

スローガン

【切り替えピース（メリハリ）】 【たけのこニヨッキ（成長）】 【チーム友達（協力）】



# 3年生 修学旅行

京都・奈良の修学旅行に行ってきました。修学旅行では、いつもと違う環境のなか、仲間と協力して行動しました。これまで以上に仲を深めることや、一人ひとりの成長へと繋げることができました。

ご協力、ありがとうございました。 実行委員会



# 四島体育大会を終えて

皆さん四島体育大会お疲れ様でした。今年は神津島での開催となり、移動や慣れない環境で、わからないこともたくさんあったと思いますが、無事に四島体育大会を終えることができて良かったです。皆さんが種目練習やリレー練習の時間に自分の決めた目標に向かって頑張っている姿や同じ種目の選手とアドバイスをし合っているのがとても印象に残っています。そして大会当日には、どこの島にも負けないような声量で応援をしたり、相手選手をたたえていたりしている選手もいて、新島代表の選手としての自覚をもっているのが伝わりました。今年で最後の四島体育大会だった3年生も、自己ベストが出た選手も出なかった選手も悔いのない大会にできたと思います。これからは学校生活や学校行事にも全力で取り組んで、悔いのないものにしましょう。



四島体育大会リーダー：3年